

*** Karl May aus den Mittelschulen verbannt.**
Wir erhalten in diesem Betreffe folgende Zuschrift:
„Ist es Ihnen bekannt, daß der beliebte Karl May,
der allbekannte Schriftsteller aus unseren Mittel-
schulen verbannt wurde, d. h. es sind seine Werke
aus den Bibliotheken mehrerer Mittelschulen aus-
geschlossen worden, ob seiner gefährlichen Phantasie
für die Jugend.“ — Nach unserer Ansicht dürfte
eine solche Maßregelung zu weit gehen und den
beabsichtigten Zweck nicht erreichen, denn gerade
verbotene Früchte werden erst recht begehrt!